



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

téléphone

Question écrite n° 117017

## Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire, sur le fait qu'à plusieurs reprises il a indiqué que les zones blanches du téléphone portable seraient résorbées pour la fin 2007. Or la localité de Saint-Hubert en Moselle et plus encore ses deux annexes (Befey et Villers-Bettnach) ne disposent pas du téléphone portable mis à part un point haut concernant moins de 10 % des habitants. Cette situation est d'autant plus gênante que des efforts importants sont entrepris pour la mise en valeur touristique de l'ancienne abbaye de Villers-Bettnach. Elle souhaiterait donc qu'il lui indique si fin 2007 la zone blanche de Saint-Hubert sera effectivement résorbée ou quelles sont les démarches à entreprendre pour programmer une solution satisfaisante.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

**Circonscription :** Moselle (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 117017

**Rubrique :** Télécommunications

**Ministère interrogé :** intérieur et aménagement du territoire

**Ministère attributaire :** intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 30 janvier 2007, page 980